
 

ASSEMBLEE GENERALE DE L’ATELIER 

PHOTO DE BEAUZELLE  

 
      

Pièces jointes :  

Feuille d’émargement, Pouvoirs, Document présenté en séance 

Début de la séance le 10 janvier 2025 à 20H 

Présents  

Patrick Perrier – Vice-Président 

Beatrix Armenté –Trésorière 
Jean Bontemps 

Christiane Bontemps 
Jean Baptiste Higounet 

Jean Pierre Gaujarengues 

Patrick Belly 
Christian Ratsimba 

Jacques Biau 
Jean Marie Lennique 

Françoise Chaminade 
Esméralda Giméno 

Alain Champeville 
 

Mado Conan 

Nadine Duplan 
Louis Imbert 

Marie Imbert 
Rémi Garcia 

Daniel Mezergues 

Laurent Alegre 
Jacques Guilles Non adhérent en 

2024 
Eric Grammatico 

Marcel Claude 
Serge Berruyer 

Nicole Suzanna 
 

Excusés avec pouvoir 4 personnes 

Marie Hélène Lafont – Georges Pons – Jean François Gaillard – Sophie Garcia 

Le quorum (28 personnes présentes ou représentées sur 34 adhérents), étant atteint, 

la séance débute à 20H15 

Nous regrettons l’absence d’un représentant de la mairie de Beauzelle. 

Le vice-président présente le rapport moral de l’année 2024 

Un hommage est rendu à André Molin qui a fait vivre le club pendant presque 40 ans, 

et en sa mémoire, une prochaine salle de réunion sera nommée André MOLIN ; 

Le vice-président précise que des travaux (pris en charge par la mairie) vont être 

effectués sous peu car l’effectif de l’atelier photo est dans une dynamique de 

croissance et de ce fait l’actuel studio qui sert aussi de salle de réunion devient trop 

petit. 

Les travaux ont commencés par la peinture du couloir. 

Le vice-président aborde les faits marquants de l’année écoulée : 



L’inventaire du matériel informatique –studio- et photo demande beaucoup de travail, 

une partie est à jeter ce qui peut être vendu sera proposé à la vente en priorité aux 

membres du club. 

Le vice-président rappelle le fonctionnement du club avec son organisation. 

Toutes les semaines un fichier brut à traiter est proposé aux adhérents qui le traitent 

en fonction de leurs compétences mais aussi en fonction de leur sensibilité. C’est un 

atelier ou la participation est soutenue. 

Christian Ratsimba est en charge d’une partie de la formation (vidéo – photoshop) ; à 

la rentrée un programme de montée en compétence pourra être mis en place pour 

ceux qui le souhaitent. 

Les expositions fonctionnent bien. Un nouvel espace d’exposition serait le bienvenu 

pour avoir plus de visibilité pour nos photos, et faire mieux connaître le club aux 

Beauzellois. Le vice-président regrette à nouveau l’absence d’un représentant de la 

mairie.   

Le club a participé à un concours à Fronton et notre adhérent Serge Berruyer a gagné 

le premier prix. 

Le club organise également des sorties photos, les adhérents participent bien à ces 

sorties.  

Nous avons eu la présentation d’un diaporama sur l’Islande, voyage effectué par 

Serge Berruyer. 

Serge Berruyer rejoint la séance à 20H30. 

Prévisions 2025, amélioration de la qualité de nos photos ainsi que la recherche de 

nouveaux espaces d’exposition. Poursuite des travaux de réaménagement de l’atelier 

photo. 

Une journée portes ouvertes sera organisée afin de mieux faire connaître le club aux 

Beauzellois,  un concours photo est également prévu au deuxième semestre. 

  



Présentation du rapport financier par la Trésorière. 

Avec le détail des budgets 2024 contenu dans le fichier joint, ainsi que le budget 

prévisionnel pour 2025.  

Modification des statuts 

Nous passons ensuite à la modification des statuts qui datent de 1984 et sont 

obsolètes pour certains articles. 

Le document projeté affiche les articles à modifier et la proposition de modification 

pour chacun des articles. 

L’article 1 est validé 

L’article 5 est validé 
L’article 8 validé 

L’article 10 validé 
L’article 11 validé 

L’article 12 validé 
L’article 13 il faut enlever le mot « éventuellement » et remplacer le mot civils par le 

mot civiques. 

Article 13 est validé après modification 
L’article 14 est supprimé 

L’article 19 validé 
L’article 20 validé 

 
Approbation des rapports : 

Le rapport moral est validé à l’unanimité 
Le rapport financier est validé à l’unanimité 

 
Election des membres du bureau : 

Isabelle MOLIN démissionnaire 
Louis IMBERT démissionnaire et se représente 

Rémi GARCIA se propose pour intégrer le bureau. 
Christian RATSIMBA qui avait déjà la charge de la formation souhaite intégrer le 

bureau 

L’ensemble du bureau actuel  
Béatrix ARMENTE, Jean BONTEMPS, Patrick PERRIER, Louis IMBERT ainsi que 

Christian RATSIMBA et Rémi GARCIA sont élus. 
 

Questions diverses : 
L’assemblée souhaite identifier de nouveaux créneaux horaires pour intégrer des 

adhérents actifs qui ne peuvent pas participer aux réunions le mardi après-midi. 
Le bureau prend note et proposera une solution. 

L’assemblée générale se termine par le partage de la galette et le verre de l’amitié 
 offert par l’atelier photo. 

 
La prise de note a été effectuée par la trésorière.  

 Fin de la réunion 22H15 

  



 
 

A la suite de l’assemblée générale le bureau s’est réuni et les rôles se 
répartissent comme suit : 

Président : Patrick PERRIER 

Vice Président : Rémi GARCIA 

Trésorier : Béatrix ARMENTE adjoint Patrick PERRIER 

Secrétaire : Jean BONTEMPS adjoint Rémi GARCIA 

Formation : Christian RATSIMBA adjoint Patrick PERRIER 

Logistique : Louis IMBERT  

 
Signatures : 

Le Président     Le secrétaire  La trésorière 

Patrick PERRIER    Jean BONTEMPS  Béatrix ARMENTE 
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